

【自分たちに何ができるか】③

みんなの思いを大切にしよう!!!

今回の能登地震、亡くなられた方の数がとうとう二百三十二人になったことが報道されていました。被災された方々、未だ安否が分からない方々も本当にたくさんいらっしゃって、日を重ねれば重ねるほど、被害の大きさに驚かされています。昨日も震度五弱の余震がありましたし、大雪のあと、今日は雨予想で、融雪による事故、被害の拡大も心配されています。きつと気が休まるときはないのではないのでしょうか。輪島の中学生二百五十八人が親元を離れて（お家の方とは別々に暮らすこと）白山市の宿泊施設で二ヶ月間の共同生活を送ることになり、バスで四時間半かけて移動したことも報道されていました。特に中学三年生は受験前です。緊急避難的な措置を余儀なくされたのだと思います。お家の方と離れて暮らす、お互いにさみしいし、ただでさえ厳しい状態なのに・・・と思ってしまうかもしれませんが、仕方ないことなのでしょう。言葉がありません。流山市では、昨日二トントラック二台と四人の運転手さんが水や給水袋、紙の容器などを積んで能登町へ向け出発したことが市長さんからお話がありました。復興に

はとでもたくさんさんの時間と労力、費用がかかります。私たちもできることを続けていきたいと思えます。

学習委員会が今、学用品の支援について検討して下さっています。ただ不要品を送ればいいというわけではなく、みんなの真心を届けたい。できれば石川の小・中学生に直接伝えたい。**みなさんからいただいた貴重な募金は、井崎市長さんが直接(二月一日の予定)届けて下さることになりました。**お家の方にも協力いただいで、たくさんさんの義援金が集まりましたが、それだけで終わりにしたくない。今、**関連した新聞記事が読めるよう、教頭先生が発信してくれています。ぜひ読んで、みんなの率直な思いを言葉にしてみして下さい。**そのことが、真に石川や新潟の方々を思いやることにつながっていくのではないのでしょうか。どうか他人事にせず、一つ一つを大切にしましょう。

【新年の決意!!!】

チャレンジレポートから!!!

新年最初のチャレンジレポートは、現在各学年から四人の方たちが提出して下さいました。課題は『**新年の決意**』でしたね。それぞれA四一枚にまとめて下さっています。内容の詳細はここでは紹介しません。なぜなら、その人の人の**心に秘めた大切なもの**だからです。勉強のこと、部活のこと、卒業までの自分のこと、将来に向けてのこと、内容は様々です

が、驚かされたのは、提出してくれた方がみんな、**具体的な達成可能な課題を明確にし、そこから最終的な自分の姿(到達した姿)をイメージできている**です。これはすごいことだし、ここまで具体的に見えていけば、必ず成功するだろうと思うのです。大谷翔平選手が書いたシートについてはとても有名になりましたが、達成可能な小さな課題を一つずつ積み重ねていくと、より大きな目標の達成へとつながっていくのではないのでしょうか。ぜひ、自分の目指すべき姿(到達目標)をしつかりとイメージし、取り組んでみて下さいね。

【自分の言葉で伝えることの大切さ!!!】

大リーダー会からクラスでの会議へ!!!

伝えることの大切さ、伝える力というのは、いくつになってもとても重要なものです。自分の言葉で、積極的に発言しようとする。次代を担うみなさんには、必ず求められるものの一つではないでしょうか。「思っている言葉にしなければ伝わらない」そんなことって世の中にはたくさんあると思いませんか。これから世界に羽ばたいていこうとするみなさんだからこそ、伝える力を伸ばしてほしい。まずは日常生活の中で、自分の言葉で自分の思いを伝えることから始めましょう。これも意識して取り組めば、必ず自分を成長させることができるはずです。一人一人が意識して取り組んでみませんか!!!